

Franz Funk verabschiedet

Im Vorfeld der anstehenden Heimbeiratswahl verkündete Franz Funk, dass er sich nicht mehr zur Wahl stellen möchte. Dies insbesondere aus gesundheitlichen Gründen. Auch die Einwände der Beiratsmitglieder konnten ihn in seinem Entschluss nicht umstimmen. Bei der letzten Sitzung des noch amtierenden Beirates sowie auf der Bewohnerversammlung zur Wahl, würdigte Geschäftsführer Robert Krenn das Engagement und Wirken von Franz Funk. „In seinen 10 Jahren als Mitglied und Vorsitzender der Bewohner-

vertretung setzte er sich mit ganzer Kraft für die Belange und Interessen seiner Mitbewohner*innen ein und prägte im positivsten Sinne Geist und Zusammenleben bei uns im Ruhesitz Wetterstein. Viele Ideen und Verbesserungen gehen auf ihn zurück, wie z.B. die Erstbesuche neuer Mitbewohner, die Besuche unserer Bewohner im Krankenhaus, die Schafkopfrunde, der Männerstammtisch, die Geschichten vom kleinen Franze in unserem Herbstlaub und vieles vieles mehr“.

R.K.



Danke lieber Herr Funk für alles, was Sie bei uns im Hause bewegt haben. Beruhigend ist, dass Sie weiter für unser Herbstlaub recherchieren und schreiben werden, hoffentlich noch viele Jahre. Wir freuen uns darauf!

Blumen·Gartenbau·Gemüse



Tal 3-86179 Augsburg
Telefon 0821-811445

- Blumensträuße und Gestecke
- Schnittblumen und Gemüse aus eigenem Anbau
- Beet- u. Balkonpflanzen aus eigenem Anbau
- Topfpflanzen und Tischdekoration
- Hochzeitsfloristik
- Trauerfloristik · Grabpflege in Haunstetten
- Florale Dekorationen für alle Anlässe

IHRE MEINUNG IST UNS WICHTIG!

Wir vom Redaktionsteam freuen uns auf Ihre Zuschriften, Rückmeldung und Kritik!

Unsere Mitarbeiter am Empfang nehmen Ihre Anregungen gerne entgegen.